



## Rundbrief und Einladung zur Generalversammlung

04. Januar 2022

Liebe Mitglieder und Unterstützer\*innen,  
vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!

Ich möchte Sie recht herzlich zu unserer

**Generalversammlung** einladen:

**Samstag, 12. März 2022 um 15 Uhr**

im Evangelischen Gemeindehaus

Münstertäler Str. 8

79219 Staufen im Breisgau

**(Sofern die dann gültigen Corona-Maßnahmen**

**dies erlauben.** Schauen Sie ein paar Tage vorher

nochmals in „Aktuelles“ auf unsere Webseite,

siehe Briefkopf, oder rufen mich an, unter

030-3923598 oder 0171-6139884, falls Sie sich

nicht sicher sind, ob die GV stattfindet.)

Folgende Tagesordnungspunkte stehen auf dem Programm:

- Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Spendengelder
- Kassenstandsbericht der Kassenprüfer und Entlastung
- Wahl des Vorstands

### **2021 war auch in Indien geprägt von der Coronapandemie**

Ich habe am 08. Juni 21 eine Email aus Indien bekommen, dass auf Grund der Covid19-Pandemie viele Menschen keine Arbeit mehr haben und damit kein Einkommen. Diese Menschen haben auch keine Ersparnisse und die staatliche Hilfe reicht nicht zum Überleben. Darum kommen immer mehr Menschen zur Sozialstation (MSSS), die wir seit vielen Jahren unterstützen. Doch auch hier sind die vorhandenen Mittel inzwischen aufgebraucht. Die Menschen sind verzweifelt, sie müssen hungern und brauchen medizinische Hilfe. Darum haben wir beschlossen, außerplanmäßig 5.000€ nach Indien zu schicken, um den Menschen in dieser Notlage zu helfen.

Mit unserer Hilfe konnten 360 Familien Pakete mit Reis, Mehl, Öl, Gewürzen, Tee und Zucker so wie Hygieneartikel wie waschbare Masken, Desinfektionsmittel und Seife bekommen. Je nach Größe der Familie reicht dieses Paket für ca 1 Woche. Mit ca 15€ kann eine Familie 1 Woche überleben, das sind 60€ im Monat.

Leider ist es nicht genug und darum bitte ich

um zusätzliche Spenden um den Menschen in Indien in dieser Notlage zu helfen. Ich hatte befürchtet, dass uns dieses Geld 2022 fehlen würde, doch ich freue mich, dass einige Mitglieder ihre Spenden erhöht haben und neue Spender\*innen gewonnen wurden. So können auch 2022 Projekte im bisherigen Umfang unterstützt werden.



**2021 wurden wieder 5.500€ nach Indien geschickt**, welche dafür verwendet wurden, über 60 Familien dabei zu unterstützen, ihren Lebensunterhalt zu bestreiten:

(Angaben mit „ca“ sind dem Wechselkurs zur indischen Rupie geschuldet.)

Ca 4.000€ wurden zum Kauf von 10 Milchkühen, so wie 40 mal Futtermittel verwendet, was 50 Familien hilft, ihren Lebensunterhalt zu bestreiten und ihre Familien mit der Haltung von Kühen und Ziegen zu ernähren.



Mit weiteren ca 1.500€ wurde 13 Menschen ein Zuschuss gewährt, um sich selbständig zu machen, das sind im Schnitt 115€ pro Person.

7 Familien wurde so die Eröffnung eines kleinen Ladens ermöglicht, wo sie unter anderem auch selbstgemachte Speisen und Getränke verkaufen, um ihren Lebensunterhalt zu bestreiten. 4 Frauen ernähren nun mit einer kleinen Schneiderei ihre Familien. Unter anderem nähen sie Masken.

2 Frauen bekamen eine finanzielle Unterstützung um ein Diplom zu erwerben.



**Nach Tansania haben wir wieder 4.500€ geschickt.**

Der Großteil des Geldes, ca 4400€, wurde für ein neues Programm verwendet, bei dem ältere Menschen, die keine Angehörigen haben, die sich um sie kümmern und auch keine staatliche Unterstützung bekommen, mit Lebensmittelpaketen geholfen werden soll. Im Rahmen dieses Programms werden ca 50 Familien unterstützt. Unsere Spende kam 11 Familien zu Gute, was einem monatlichen Budget von ca 33€ pro Familie entspricht.



88€ wurden verwendet, um Reparaturen an einer Unterkunft für Obdachlose durchzuführen.

Außerdem wurde das Schulprogramm ausgeweitet. In den nächsten 3 Jahren sollen 2300 Kinder in Englisch, Mathematik und Naturwissenschaften unterrichtet werden und ein Schulesen erhalten.

Auch wenn die Spenden zur Zeit einigermaßen stabil sind. Trotzdem nochmals die Bitte: erzählen Sie Ihren Freunden und Bekannten von unserer Arbeit, wir brauchen weiterhin neue Mitglieder und Spender\*innen.

Herzlichen Dank dafür, dass Sie uns die Treue halten. Vergelt's Gott!

Die persönlichen Spendenbescheinigungen liegen diesem Rundbrief bei. Sollte mir bei diesen ein Fehler unterlaufen sein oder sie Wünsche und Anregungen haben, geben Sie mir bitte Bescheid.

Ein gesegnetes neues Jahr für Sie und ihre Familie

gez. Frank Schmidt